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VERBALE DELL’ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI 
DEL 12 MARZO 2025 

L’anno duemilaventicinque, il giorno 12 del mese di marzo, alle ore 20,30 presso la sede 
sociale della Struttura di Base “Circolo ACLI San Martino aps” in Via Provinciale Ba-
gnara n. 66 Villa San Martino di Lugo (RA), si tiene l’Assemblea Ordinaria dei Soci per 
discutere il seguente  

o.d.g.

1) Saluto e breve introduzione all’Assemblea da parte del rappresentante della Pre-
sidenza Provinciale, del Presidente del Circolo e del Parroco di Villa San Mar-
tino, in qualità di Assistente Spirituale.

2) Nomina del Presidente e del Segretario verbalizzatore dell’Assemblea.
3) Relazione del Presidente del Circolo sulle attività svolte nell’esercizio sociale

dell’anno 2024.
4) Presentazione del rendiconto finanziario dell’anno 2024 con annessa relazione di

missione da sottoporsi ad approvazione o meno da parte dell’Assemblea.
5) Esposizione del rendiconto previsionale e delle iniziative sociali previste per

l’anno 2025, documenti da sottoporsi anch’essi ad approvazione o meno da parte
dell’Assemblea.

6) Relazione sull’andamento del tesseramento per l’anno 2025.
7) Varie ed eventuali.

Sono presenti: 
in rappresentanza della Presidenza Provinciale il Presidente Giuliano Babini, la Vicepresidente 
Giulia Caravita ed il Vicepresidente Vicario Ettore Del Fagio, i componenti del Consiglio di 
Presidenza del Circolo, Bertozzi Walter, Brunetti Gualtiero, Cenni Claudio, Cenni Graziano, 
Guerra Domenica, Mazzolani Bruno, Gherghel Don Claudiu, oltre a n. 30 soci su 60 come da 
foglio presenze allegato. 

In primo luogo si dà il benvenuto al Presidente Provinciale Giuliano Babini, alla Vicepresi-
dente Giulia Caravita ed al Vicepresidente Vicario Ettore del Fagio che di fatto aprono l’As-
semblea Ordinaria dei Soci con una breve introduzione, segue poi il cordiale saluto di Don 
Claudiu Gherghel, assistente spirituale del Circolo nonché membro del Consiglio di Presi-
denza che invita i presenti ad una preghiera prima di iniziare i lavori assembleari, infine il 
nostro Presidente Claudio Cenni rivolge un benvenuto a tutti i presenti e ringrazia i rappresen-
tante della Presidenza Provinciale per la loro gradita presenza. 



Si procede poi al 2° punto dell’o.d.g. ed a seguito di elezione per alzata di mano tra i presenti 
è chiamato a presiedere la riunione Giuliano Babini ed a fungere da segretaria verbalizzante 
Domenica Guerra. 

Il Presidente appena nominato, rilevato che l’Assemblea è stata regolarmente convocata a 
norma di Statuto e comunicata alla Sede Provinciale delle A.C.L.I. in data 24/02/2025, con-
statato che il numero dei presenti supera quello richiesto dallo Statuto e dal Regolamento per 
il regolare svolgimento dell’Assemblea in IIa convocazione, dichiara l’Assemblea validamente 
costituita e invita a discutere ed a deliberare sui restanti punti dell’O.d.G. 

Per il 3° punto all’O.d.G., prende nuovamente la parola il Presidente della Struttura di base 
Claudio Cenni, relazionando l’Assemblea sulle varie iniziative ed attività che si sono svolte 
nel ns. Circolo nel corso del 2024 per portare avanti la vita sociale ed organizzativa della ns. 
Associazione e dà diverse indicazioni sulle intenzioni che il Consiglio di Presidenza ha già 
iniziato a fare ed intende effettuare nel corso del 2025.  
Il Presidente dell’Assemblea chiede di metterla ai voti e la si approva all’unanimità, quindi 
verrà allegata al presente verbale per divenirne parte integrale. 

Con riferimento al 4° punto posto all’ordine del giorno, prende la parola il Responsabile Am-
ministrativo del Circolo Bruno Mazzolani che ha curato la tenuta della contabilità e pertanto 
legge e spiega il contenuto delle varie poste contabili del rendiconto economico finanziario 
relativo all’esercizio sociale 2024, passa poi alla lettura della relativa relazione di missione per 
integrare alcuni dati non presenti nel rendiconto o per renderne più comprensibili altri. 
Al termine viene chiesto all’Assemblea, di mettere ai voti anche il rendiconto economico e 
finanziario, così pure la relativa relazione di missione. 
I Soci presenti approvano anche questi due documenti all’unanimità ed anch’essi verranno 
allegati al presente verbale per divenirne parte integrale. 

Con riferimento al 5° punto all’O.d.G. il Presidente Cenni coadiuvato da Bruno Mazzolani 
passano ad illustrare più dettagliatamente quanto detto nel corso della relazione del presidente 
circa i propositi per l’anno in corso che vengono apprezzati e condivisi da tutti presenti. 
Per quanto riguarda il bilancio previsionale il Responsabile Amministrativo riferisce delle 
spese già sostenute per la costruzione del box ufficio posto al piano superiore le spese straor-
dinarie già sostenute per la sostituzione della pompa sommersa nel pozzo del Circolo e da 
mettere già in previsione quelle per organizzare la pedalata del 1° maggio, per il resto si pre-
sume che le altre spese ordinarie di gestione e manutenzione dovrebbero essere similari a 
quelle degli anni scorsi.  
Anche questo “bilancio previsionale” viene messo ai voti per l’approvazione ed anch’esso 
viene approvato all’unanimità dai presenti. 

Per quanto riguarda il 6° punto all’O.d.G. il Presidente Cenni informa più specificamente i 
Soci circa l’andamento del tesseramento 2025 che vede in 60 unità gli iscritti alla data odierna 
con un buonissimo + 36,66% di aumento percentuale degli associati rispetto al 2024 e chiede 
di ratificare il costo tessera per l’anno in corso deliberato dal Consiglio di Presidenza e già 
applicato fin dall’apertura del tesseramento in €. 10,00, pari a quanto viene pagata alla sede 
Provinciale. I presenti approvano la ratifica all’unanimità. 



Infine, tra le varie ed eventuali al 7° punto dell’O.d.G., Claudio Cenni ritorna sulla comunica-
zione delle dimissioni dal Consiglio di Presidenza del consigliere Simone Melandri e chiede 
all’Assemblea se vuole eleggere un sostituto o se demanda al Consiglio di Presidenza la no-
mina dello stesso mediante cooptazione di un socio che si renda disponibile all’accettazione 
dell’incarico, la cui risposta dell’Assemblea è demandare alla Presidenza la possibilità di coop-
tare uno o più soci disponibili da inserire all’interno del Consiglio, con conferma o meno 
della/e nomina/e da parte della prima Assemblea dei Soci utile per esprimere tale consenso. 
Quindi riferiscono poi sull’organizzazione che impegnerà il nostro Circolo il prossimo primo 
maggio ricorrendo la festività di San Giuseppe Artigiano e la festa dei lavoratori; 
comunicano che al mattino alle ore 10 verrà celebrata, come consuetudine, la S. Messa all’in-
terno della sede del ns Circolo c/o il Valex’s Bar nella saletta che ospita questa Assemblea, a 
cui farà seguito la benedizione dei trattori e delle autovetture nel piazzale adiacente la nostra 
chiesa parrocchiale. 
Il pomeriggio, il Circolo Acli sarà impegnato nell’organizzazione della tradizionale pedalata 
del primo maggio promossa dalla Consulta di Frazione, che vedrà occupati i suoi soci volon-
tari, in collaborazione con i volontari delle altre Associazioni della frazione sia nella sicurezza 
della viabilità sia nell’accoglienza e ristoro dei partecipanti alla pedalata che, dopo aver preso 
il via dalla piazza del paese, al rientro dal percorso, faranno sosta presso questa sede per rifo-
cillarsi con piadina e salsiccia, acqua, vino, ciambella, il tutto offerto gratuitamente ai parteci-
panti dal ns. Circolo con l’estrazione dei premi della tradizionale tombola. 

Riferisce inoltre che la Presidenza si impegnerà anche quest’anno nel cercare di organizzare 
qualche conferenza circa tematiche che possano interessare la ns. compagine sociale e/o i no-
stri concittadini cercandone i relatori, ed infine cercherà di organizzare un nuovo evento in 
collaborazione con l’Associazione Senio River per ulteriori documentari storici sul periodo 
bellico della 2^ guerra mondiale nei nostri territori, documentari che hanno suscitato gradi-
mento e grande partecipazione negli eventi proposti negli anni scorsi. 
Viene chiesto ai presenti se abbiano argomenti di particolare interesse che possano essere di 
indirizzo per essere affrontati nelle conferenze, ma non viene segnalato alcun argomento. 

Non essendoci altri argomenti da prendere in esame, previa qualche preghiera intonata da Don 
Claudiu a conclusione dei lavori e un’Ave Maria in particolare per la richiesta di guarigione 
di Papa Francesco si chiude la riunione dell’Assemblea Ordinaria alle ore 23,00, a seguire un 
piccolo momento conviviale tra i presenti. 

Il Presidente dell’Assemblea                      Il/La Segretario/a verbalizzante 

___________________________                   _______________________________ 




